

令和5年度ヤングカレッジ中央 ♪学級生からの活動報告♪ 8月

8月2日（水）「流しそうめん」

4年ぶりの復活！流しそうめんを行いました！流し台の設営～片付けまで、ヤンカレ生一丸となって取り組みました。基本的な麺類以外は各々が好きな食材を持ち寄って楽しみました！夏のいい思い出ができました♪ヤンカレの流しそうめんはかなり大掛かりで楽しいので、興味のある方、来年お待ちしております！！



8月5日（土）「わらじまつり参加」

こどもクラブと合同でわらじまつりに参加しました！ヤンカレ生もこどもクラブの受講生も、みんな一生懸命に踊っており、熱意を感じました。終わった後は達成感を感じる充実した表情を見せてくれました！来年も参加したい…！





8月20日（日）「ヤンカレ夏祭り！」

毎年恒例、夏祭り！系の皆さんの企画・運営で、型抜き、かき氷、水ヨーヨー、ペットボトルボウリングを行いました。どの企画もすごく盛り上がりました！浴衣で参加の方も多く、最後は花火で締めくくりました！夏を感じる素敵な講座になりました。



8月26（土）、27日（日）「サマーキャンプ」

こちらも4年ぶり！サマーキャンプを実施しました！1日目は裏磐梯松原湖畔の松原キャンプ場に行き、ウォーターアクティビティを楽しみました♪夕食は豪華にバーベキュー、焼きそば、アヒージョ！お腹いっぱい食べることができました。2日目はグランデコに行き、ロープウェイで山頂駅まで登った後、湿原トレッキングを行いました！なかなか見れない風景に心が躍りました…！

